

# DES TERMINALES DU LYCÉE MÉZIÈRES DE LONGWY À LA DÉCOUVERTE D'UNE ENTREPRISE ALLEMANDE

OFAJ  
DFJW

Dans le cadre des journées de découverte d'une entreprise organisées par l'Office Franco-Allemand pour la Jeunesse (OFAJ), dix-sept élèves de Terminale STI2D (Sciences et technologies de l'industrie et du développement durable) se sont rendus accompagnés de leurs enseignants de sciences de l'ingénieur et d'allemand, MM. Belmir, Geant et Rey, à Champigneulle le 7 mai dernier.



Au cours de cette après-midi, ils ont bénéficié d'une visite guidée des lieux pour découvrir la brasserie et les métiers inhérents à la fabrication de la bière dont certains peuvent être exercés après leurs études. Ils ont en outre pu discuter avec des professionnels et ainsi se rendre compte des nombreux débouchés après ce baccalauréat technologique.

La brasserie appartenant au groupe allemand TCB, ils ont également pu prendre conscience que parler la langue de nos voisins d'Outre-Rhin est un indéniable atout pour trouver plus facilement du travail.